



Se renueva la labor de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en el Consejo Interinstitucional Veracruzano de Educación (CIVE)



La titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Veracruz, Dra. Namiko Matzumoto Benítez, asume por segunda ocasión la Presidencia de la Comisión para el Fortalecimiento de los Valores Universales, Nacionales, Tradicionales y Locales en todos los Niveles del Sector (COFOVA) del CIVE, con el objetivo de promover actividades que fortalezcan el conocimiento y la práctica de valores universales.

En el marco de este grupo, se unirán esfuerzos de diferentes instituciones a favor del fortalecimiento de la cultura de respeto a la dignidad humana.